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'UBL de Castro' recebe 
habilitação para exportar

O deputado estadual Marcio 
Pauliki (PDT) está trabalhando 
para agilizar a conclusão na BR-
153, conhecida como Transbra-
siliana, que passa pelo Paraná. 
Ele esteve em Brasília na tarde 
de ontem (11), solicitando ao 
Ministro de Estado dos Transpor-
tes, Antônio Carlos Rodrigues, a 
aprovação de anteprojeto que se 
encontra no DNIT.         página 3

Pauliki cobra 
conclusão da 
Transbrasiliana

Caramuru joga em Guarapuava

ÚLTIMA atividade dos atletas foi realizada na quarta-feira na academia

Evento resgata história
'TIBAGI DE OUTROS TEMPOS

A Prefeitura de Castro 
está promovendo a reforma 
de seis unidades de saú-
de e construção de mais 
uma unidade, totalizando 
investimentos de R$ 872 
mil. O trabalho é uma ação 
da Prefeitura, através da 

Divulgação

Castro investe mais de 
R$ 870 mil nas UBS

Acidente 
mobiliza 
equipe de 
resgate

FUTSAL - COPA DOS CAMPEÕES

Secretaria de Obras e Ser-
viços Públicos e parceria da 
Saúde. Com a reforma das 
unidades de saúde e do Hos-
pital Anna Fiorillo Menarim, 
um atendimento melhor à 
população de Castro será 
oferecido.             página 3

VISITA À BRASILIA Grave acidente mobi-
lizou equipes do Corpo 
de Bombeiros de Ponta 
Grossa e Carambeí, na man-
hã de quarta-feira (11). 
Um caminhão carregado de 
concreto tombou na Aveni-
da Atlântica, ao lado da 
Sanepar, próximo a uma 
ponte em Carambeí.            

O Campeonato Paranaense 
está batendo na porta e falta 
pouco mais de uma semana 
para o início de um dos cam-
peonatos mais importantes 
no cenário nacional. E, para 
entrar no ritmo, o Vapza/Ca-
ramuru Futsal embarca nessa 
quinta-feira (12) para Gua-
rapuava, rumo a disputa do 
título da Copa dos Campeões. 
A competição que se estende 
até sábado (14), reúne quatro 
equipes gabaritadas do futsal 
paranaense.           página 5

Luciana Westphal

PRÓXIMO À CARAMBEÍ

BASqUETE ESTá DE lUTO COM A MORTE DE MAyR FACCI

Dentro das comemorações alusivas aos 143 
anos de Tibagi, celebrados no dia 18 de março, a 
melhor cidadezinha do Brasil vai voltar ao passado: 
nos dias 14 e 15 de Março, a Prefeitura de Tibagi, 
através da secretaria de Turismo, realiza o even-
to Tibagi de Outros Tempos, uma alusão à história 
preservada local e uma oportunidade de relembrar 
e conhecer um pouco mais sobre o município.   

UNIDADE Jeová ribeiro recebe recursos para melhor atender a população

Em meio a tanto pessimismo quanto a 
situação econômica do país, uma notícia 
boa deve ser comemorada. A Usina de 
Beneficiamento de Leite (UBL) de Cas-
tro recebeu no último mês a habilitação 
do Ministério da Agricultura, Pecuária e 

Abastecimento (MAPA) para exportar os 
produtos lácteos UHT (bebidas lácteas 
UHT nos sabores chocolate e morango), 
lácteos parcialmente desidratados (leite 
concentrado padronizado e desnatado) e 
os produtos lácteos crus (leite cru pré-

beneficiado integral, semidesnatado e/
ou desnatado). Sob a chancela do SIF-
3145, a UBL pode exportar para os 
mercados dos Estados Unidos, Uruguai, 
Paraguai, Argentina e para os países da 
lista geral.                            página 5

MárcIo Pauliki em Brasília

SOlUCIONADO

Culpados por
esfaquear professor 

são indiciados
página 7

Trabalhamos 
para retomar 
investimentos, 
diz Beto Richa
página 3
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EXPORTAÇÃO
Em meio a uma enxurrada de notícias negati-

vas, o anúncio de que a Usina de Beneficiamento 
de Leite (UBL) de Castro já está habilitada pelo 
Ministério da Agricultura, Pecuária e Abasteci-
mento para exportar os seus produtos lácteos 
UHT para mercados dos Estados Unidos, Uru-
guai, Paraguai e Argentina, além de outros da 
lista geral, é um claro sinal de que existe por 
trás de tudo isso uma união de esforços com o 
foco na qualidade e excelência. Mas não é só 
isso. Com essa conquista, novos produtos pode-
rão ser desenvolvidos, principalmente porque no 
setor de lácteos são poucas as empresas habili-
tadas para exportação. Ponto para nós!  
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12/3 - Dia do Bibliotecário
          Dia Mundial Contra a Cibercensura
13/3 - Dia de São Nicéforo

Previsão do Tempo - Castro*
Dia Clima Temperatura Umidade

26 ºC

17 ºC

27 ºC

17 ºC

96%
45%

87%
40%

Quinta
12/3

Sexta
13/3

Sol com muitas nuvens. Pancadas de chuva à tarde e à noite.

Fonte: ClimaTempo                                                               *Consulta realizada em: 11/03/2015

Sol e aumento de nuvens de manhã. Pancadas de chuva à tarde e à noite.

IN
FO

RM
AÇ

ÕE
S 

ÚT
EI

S

EX
PE

DI
EN

TE

CASTRO E REGIÃO

VENDA  AVULSA

Mensal:   R$   36,00
Semestral:  R$ 216,00
Anual:   R$ 432,00

Mensal:   R$    40,00
Semestral:  R$  240,00
Anual:   R$ 480,00

OUTRAS LOCALIDADES

Sábado e Domingo: R$ 3,00
Dia de semana: R$ 3,00
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O eleitor vota no candidato, não 
no partido. É o que se diz ou o que 
se ouve às vésperas das eleições. 
Até pode ser. Mas não é correto, 
se o partido é, realmente, o depo-
sitário do pensamento da gente 
brasileira. O comum, entretanto, 
deve-se reconhecer, é a extraor-
dinária migração de candidatos e 
de políticos já feitos, parlamenta-
res sobretudo, de uma agremiação 
para outra e mais outra. Como diria 
o personagem da novela global: de 
carreirinha. Sim, os mudancistas 
trafegam de carreirinha de um para 
outro partido, como se todos fos-
sem iguais, se tivessem a mesma 
ideologia ou programa. Lembra-
mos há pouco tempo o número de 
partidos e a volúpia por ministérios, 
estes elevados ao cubo, melhor, aos 
39 detentores de pastas pela Espla-
nada de Brasília. Só dizendo como 
o popular: é o fim.

Marina Silva e toda sua boa von-
tade e Gilberto Kassab e toda a sua 
esperteza estão na fila para organizar 
partidos. Ela querendo complemen-
tar o trabalho já desenvolvido para 
organizar o seu Sustentabilidade. 
O inquieto Kassab procura mais de 
um lugar ao sol, não lhe bastando 
o PSD. Quer organizar o partido 
Liberal para dar guarida a peemede-
bistas e outros interessados, inflando 
essa agremiação de nome antigo e 
fundi-lo com o atual PSD, que nada 
tem com o velho PSD criado por 
Vargas e dirigido por anos pelo seu 
genro, Almirante Amaral Peixoto.

Senado e Câmara Federal, 
porém, não estão a estimular os 
objetivos citados. Ambas as casas 
rejeitam a ideia e colocando proble-
mas para Marina e Kassab: os parti-
dos só poderão fundir-se após cinco 
anos de criação. Kassab quer ofere-
cer ao poder de Dilma e o PT um 
partideco para auxiliar a aniquilar o 
PMDB. Trata-se de um despropó-
sito e o Congresso Nacional aparou 
o golpe, deixando para a Presidente 
Dilma a tarefa de concretizar o 
entendimento congressual. Deve ir 
por água abaixo o desejo servil de 
Gilberto Kassab, político que ainda 
sem votos se fez sob as asas de 
José Serra e hoje desfila no poder 
com o seu PSD. A situação política 
nacional não deve permitir que a 
presidente Dilma vete a proposta de 
anteparo ao golpe partidário. E se 
vetar, possivelmente ficará com mais 
uma derrota em seu cardápio deste 
início de ano.

Rara a imprensa só interessa 
notícia ruim. É, também, o que 
se diz em profusão. Negativo. A 
imprensa registra os fatos, o leitor 
pode interpretar. A lista do Minis-
tério Público com os nomes dos 
possíveis envolvidos com o escân-
dalo da Petrobrás já é de domínio 
público desde o final de semana. 
Nada que impressione. Alí estão 
os de sempre. Ou os esperados 
Alguns serão punidos, por certo. 
Outros, absolvidos, natural. Há 
que aprofundar-se em investigações 
para que não se coloque todos no 
mesmo saco. A sorte está lançada.

O que impressiona, isto sim, 
são as pesquisas que dão Dilma, 
Beto Richa, deputados e a classe 
política de modo geral sem nenhum 
prestígio, com cada um perdendo 
em poucos dias dezenas de pon-
tos que haviam sido capitalizados 
através dos anos e dos diferentes 
pleitos. Como não se esperam 
renuncias, deseja-se que no tempo 
devido se recupere a credibilidade. 
Não é nada agradável ver nossos 
governantes em níveis tão baixos. 
Só que pediram e abusaram. De 
gestões ineficazes e de posições 
equivocadas. Um pouco de humil-
dade fará bem para cada um e ouvir 
o povo faz bem para todos.

* Ayrton Baptista, jornalista.

A voz é
o partido

* Ayrton Baptista

Líderes de reclamações no 
Procon, as operadoras de telefo-
nia móvel, de norte a sul do Bra-
sil, são motivo de dor de cabeça 
para os consumidores do serviço. 
Dentre as principais causas está 
a cobrança indevida de valores.

No intuito de tentar proteger 
o consumidor de telecomunica-
ções brasileiro, entra em vigor 
em 10 de março de 2015, o 
Regulamento Geral de Direitos 
do Consumidor de Telecomuni-
cações, o RGC.

O regulamento vem em boa 
hora, haja vista o Brasil haver 
registrado em janeiro passado 
a marca de 281,70 milhões de 
linhas ativas na telefonia móvel, e 
a teledensidade de 138,34 aces-
sos por cada 100 habitantes. Em 
janeiro, os acessos pré-pagos 
totalizavam 213,40 milhões e os 
pós-pagos 68,30 milhões.

O RGC prevê, também, que 
todas as ligações feitas sejam 
gravadas e, se solicitadas, forne-
cidas em até dez dias. A infor-
mação detalhada, objetiva e clara 
sobre a cobrança, com dados 
sobre o valor de cada serviço, 
promoções e descontos aplica-
dos, é outra exigência da Anatel.

Entre as medidas, as empre-

sas de telefonia fixa e móvel, 
TV por assinatura e banda larga 
terão que oferecer em suas pági-
nas na internet um espaço reser-
vado ao consumidor onde, com 
uma senha, será possível acessar 
diversos serviços, como dados 
detalhados da conta, documen-
tos de cobrança e análises de seu 
perfil de consumo. O mais polê-
mico é o cancelamento de contas 
que poderá ser feito via internet, 
instantaneamente.

Passa a vigorar também 
a obrigação da prestadora de 
efetuar a gravação de todas as 
ligações realizadas entre ela e 
o consumidor, independente do 
originador da interação. Caso o 
consumidor solicite uma cópia da 
gravação feita, a prestadora deve 
disponibilizá-la em, no máximo, 
dez dias. Essa solicitação pode 
ser feita em qualquer dos canais 
de atendimento da prestadora, 
inclusive por meio do Espaço 
Reservado do Consumidor cons-
tante da página na internet. Passa 
a valer a obrigação de retorno de 
ligação descontinuada.

No que tange a oferta de pla-
nos de serviços, as operadoras 
deverão, doravante, apresentar 
alternativas de modo claro e orde-

nado, visando maior clareza ao 
consumidor. Este terá várias infor-
mações de seu perfil para decidir 
qual a alternativa mais econômica 
de contratação. Quanto a cobran-
ças indevidas, o consumidor 
poderá contestar valores, sendo 
a operadora obrigada a emitir 
nova guia de pagamento enquanto 
avalia a reclamação. Caso se com-
prove a procedencia da reclama-
ção, o valor deverá ser restituído 
em dobro, o que já era previsto 
em diplomas antigos.

No entanto, o cerne da ques-
tão para o Brasil resolver ou miti-
gar o problema dos desmandos 
das operadoras de telefonia, não 
é a falta de leis, mas sim a frou-
xidão do Estado, através de suas 
instituições em fazer cumprir a 
lei. Falta efetividade. A receita 
ideal seria menos lei e mais von-
tade do poder público em geral. 
Enquanto isso não mudar, o 
Brasil, infelizmente, continuará 
sendo o paraíso das operadoras 
de telefonia.

* Dane Avanzi é 
empresário, advogado e 

vice-presidente da Aerbras - 
Associação das Empresas de 
Radiocomunicação do Brasil.

Novo Regulamento Geral da Anatel
vem defender direitos do consumidor

* Dane Avanzi

Quem prometeu vir a Castro 
para as festividades do aniversário 
de 311 anos da cidade, que será 
comemorado com quatro dias de 
muita festa na semana que vem, foi 
minha sogra Perpétua. Como ela 
mora no Rio de Janeiro, aproveito 
que o Página Um continua com 
sua versão integral disponível na 
Internet – que a velha lê sempre 
para ver se não falo mal dela, o que 
a levaria a me cortar da herança 
– para avisar: não venha sogra, 
as estradas do Paraná continuam 
bloqueadas pelos caminhoneiros. 
O Governo atendeu muitas das 
reivindicações da classe mas não 
cedeu à principal, que era reduzir 
o preço das garotas da Casa de 
Pedra, então a greve continua e 
ninguém pode passar. Não venha, 
sogra, vai perder a viagem. E saiba 
que vai dar tanta gente no show da 
Paula Fernandes, mas tanta gente, 
que já estão fazendo um estaciona-
mento em Piraí do Sul para quem 
chegar depois das 15 horas e não 
conseguir entrar em Castro para 
estacionar!

 Perpétua é louca pela 
dupla Munhoz e Mariano. Eles não 
vêm mais, sogra, serão substituí-
dos pela dupla sertaneja Chanceler 
e Diplomata. Como é que é, eles 
não vêm também? Então quem vai 
se apresentar serão três duplas 
muito conhecidas: ‘Domyngo 
e Feryado’ – com y mesmo – , 
‘Malboro e Hollywood’ e ‘Astral e 
Radiante’, que por sinal são feios 
para danar... Estas duplas existem 
mesmo e tem quem goste, vejam na 
Internet. Mas no ano passado Per-
pétua veio e quis assistir ao show 
de sertanejo puro do Gilberto e 
Gilmar. A velha me perguntou se 
eu não tinha um “cantinho” para 
ela passar uns dias na minha casa. 
Expliquei que minha casa é toda 
redonda, não tem nenhum canto, 
mas a velha não desistiu nem ao 
saber que vendi a cama redonda 
onde ela costumava dormir enro-
lada quando vinha me visitar... Da 
última vez, me lembro bem, ela 
veio no Dia de Castro de 2001 e 
só foi embora na quarta-feira de 
cinzas... do ano passado!

 Mas agora vamos falar 
sério: minha sogra sumiu. Dei 
queixa, o policial perguntou há 
quanto tempo e falei a verdade: 
“há dois anos”. O sujeito estra-
nhou: Mas só agora você vem 
dar queixa?”. Respondi: “é que 
custei a acreditar em tivesse tanta 
sorte...”. Mas a verdade é triste: 
minha sogra está muito viva e pelo 
seu nome – Perpétua - não morre 
nunca. Eu gosto tanto dela que já 

mandei fazer seu túmulo no Frei 
Matias num local longe dos muros, 
precaução caso ela queira pular. 
Vou enterrá-la de bruços, se acor-
dar e sair cavando vai afundar cada 
vez mais... A velha não pensa em 
esticar as canelas tão cedo, mas já 
gravei uma inscrição no seu túmulo, 
um belo epitáfio: “Aqui jaz minha 
sogra Perpétua. Descanso em paz, 
seu genro Paulo Magalhães”. A 
velha não gostou e ficou ainda mais 
brava porque aproveitei o resto de 
tinta e pintei embaixo “vende-se 
fusca 73, tratar no Página Um...”

 Jamais faria como meu 
amigo Estropício, que ao morrer a 
sogra – dona Estrogenilda – dis-
cursou antes da cremação e pediu 
palmas para o ‘assador’... Por 
segurança, mandou enterrar as 
cinzas e gravou a inscrição: “Aqui 
jaz minha sogra que passou a vida 
enchendo meu saco, agora ela veio 
encher este buraco..”. Após fechar 
o caixão, o padre falou: “aqui jaz 
uma ótima mulher, sogra e avó, 
exemplo de ternura...”. Estropício 
chamou o filho e disse baixinho: 
“abre o caixão e vê se é a sua avó 
mesmo...”

 Vocês sabem que eu sou 
presidente vitalício do Movimento 
Machista de Castro – o MMC – 
um movimento que luta pelos direi-
tos dos homens e pelos deveres 
das mulheres. É uma organização 
séria que briga por causas justas, 
como a aposentadoria do homem 
no mesmo tempo de trabalho do 
que as mulheres. Por que a mulher 
se aposenta cinco anos antes? 
Quem sabe um dia meu grito soli-
tário – sou o único sócio do MMC 
– será ouvido pelas autoridades... 
Mas, apesar de defender os direi-
tos do homem, gosto mesmo é de 
mulher e só dispenso as barangas: 
mulher feia e cheque sem fundo eu 
protesto. Agora, andar com foto-
grafia da sogra na carteira como 
meu amigo Pedro Henrique já é 
um pouco demais...

 Eu gosto tanto de Per-
pétua que mandei gravar no pára-
choque de meu caminhão uma frase 
em sua homenagem. Diz assim: 
“Duas coisas matam de repente: 
vento pelas costas e sogra pela 
frente...”. Já fiz uma declaração no 
cartório assinada com firma reco-
nhecida: se eu ficar viúvo, prometo 
casar com Nélia, minha cunhada 
solteirona, para economizar sogra! 
Assim não muda a sogra, continua 
a eterna Perpétua...

* Pensamento: “Sogra é 
igual cerveja, só é boa gelada 

e em cima da mesa...”

O bloqueio de minha sogra
* Paulo Magalhães

www.facebook.com/
jornalpagina1

O principal fator que vai definir 
se a sua empresa está apta a ado-
tar um sistema de Automação de 
Marketing está ligado ao grau de 
maturidade de sua equipe de marke-
ting e dos processos adotados. 
Tecnologia é só tecnologia. O seu 
sucesso com a tecnologia depende 
dos profissionais de marketing que 
vão operá-la.

Sua empresa pode ser pequena 
ou grande. Seu produto pode ser 
transacional ou caro. Seu compra-
dor pode ser B2B ou B2C. Não 
importa a tecnologia. Importa ape-
nas que quem opere saiba aplicar a 
tecnologia.

Como todas as abordagens de 
marketing, Automação de Marke-
ting deve estar embasada em evi-
dência e adaptada às necessidades 
da sua empresa, a fim de ser bem 
sucedida.

Nenhuma empresa é pequena 
demais para tirar proveito da auto-
mação de marketing. Na verdade, as 
pequenas empresas são ideais para 
automação de marketing devido 
à sua necessidade de fazer mais 
com menos, de serem eficientes e 
construir processos de negócios 
repetitivos. Tamanho adiciona com-
plexidade. Quanto maior o número 
de pessoas, maior é a complexi-
dade. Treinamento e planejamento 
são fundamentais, independente-
mente do tamanho da organização.

Processos existentes serão ava-
liados e otimizados. Para as gran-
des empresas, a inércia é maior. 
Mudança leva tempo. As peque-
nas empresas são mais ágeis para 
absorver os impactos no tranco. 
No fim das contas, é menos sobre 
o tamanho da sua empresa e muito 

mais sobre a composição de sua 
equipe de marketing.

Historicamente, a utilização 
de softwares de automação de 
marketing tem sido vista como 
parte de uma estratégia para lidar 
com ciclos de vendas mais longos e 
tickets médios altos.  Mas isso não 
é correto. Seu uso é eficaz mesmo 
se uma empresa estiver vendendo 
artigos muito transacionais, como 
brinquedos ou camisetas em um 
e-commerce.

Grandes negócios tendem a se 
basear em confiança e educação. 
Vendas transacionais estão dire-
tamente ligadas a fatos recentes e 
à emoção. Esse é o momento de 
fazer uma oferta relevante. Com 
bons dados sobre o cliente e um 
programa de automação de marke-
ting inteligente, a oferta do produto 
certo será feita na hora certa.

Com itens de grande valor, 
a recência é menos importante. 
Haverá mais vai e vem, mais neces-
sidade de disponibilizar conteúdo 
educacional e de construção de con-
fiança antes da decisão de compra. 
No entanto, independentemente do 
preço, você ainda está medindo e 
respondendo aos movimentos dos 
clientes.

Não importa em qual segmento 
a sua empresa atua. Não importa se 
é no B2B ou no B2C, idade, raça, 
gênero ou poder aquisitivo – tudo 
isso é irrelevante. Para a Automa-
ção de Marketing esses fatores não 
importam. Segmentos não têm um 
impacto sobre o sucesso de seu 
programa. O que gera impacto é o 
conhecimento que o seu Marketing 
tem desses segmentos.

Programas de automação de 

marketing bem concebidos tratam 
compradores como pessoas. Pre-
vendo suas perguntas e fornecendo 
respostas. Apelam às suas psiquês. 
Superam as suas barreiras e obje-
ções. A chave, em ambos os casos, 
é conhecer o seu comprador.

Se você se identificou com algu-
mas das objeções acima, você não 
está sozinho. Estas afirmações são 
incrivelmente comuns. Mas elas 
também estão incrivelmente erradas. 
Se sua empresa está procurando 
razões pelas quais uma estratégia 
que envolva automação de marke-
ting não irá funcionar, saiba que as 
razões para o fracasso estão quase 
sempre ligadas ao planejamento.

Tal como acontece com qual-
quer outra campanha, não importa 
se você está vendendo bens tangíveis 
ou horas de consultoria: sua empresa 
tem que conhecer tudo sobre o seu 
público-alvo. E isso exige bons pro-
fissionais de marketing.

Se você conta com profissionais 
capacitados, o ambiente nunca será 
muito isso ou muito aquilo para a 
automação de marketing. Vai ser só 
um tipo de ambiente a ser conside-
rado com suas peculiaridades.

*Max Ribeiro é administra-
dor de empresas com especia-
lização em marketing e diretor 
da 2getmarketing2go, empresa 
especializada em geração de 
demanda.

*Marcio Fuzzato é for-
mado em Marketing, pós-
graduado em Comunicação e 
diretor da 2getmarketing2go. 
marcio@2getmarketing2go.
com.br  

Automação de Marketing funcionará
para o perfil da minha empresa?

* Marcio Fuzzato * Max Ribeiro
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Em entrevistas às rádios 
Joven Pan, de São Paulo, e 
Cultura, de Foz do Iguaçu, na 
manhã desta terça-feira (10), 
o governador Beto Richa disse 
que as medidas de austeridade 
implantadas pelo Governo do 
Estado são fundamentais para 
preservar a economia e melho-
rar a qualidade dos serviços 
públicos oferecidos à popula-
ção. 

“Estamos passando por um 
momento de dificuldade eco-
nômica em todo o Brasil por 
causa da estagnação da eco-
nomia, que reduziu as receitas 
dos estados e municípios. Para 
isso, precisamos estar prepara-
dos para superar esse período 
com medidas importantes de 
austeridade”, afirmou Richa.

O governador fez um 
balanço da situação econô-
mica do Paraná e disse estar 
otimista com a recuperação da 
capacidade de investimento do 
Estado. “Com as medidas de 
contenção de gastos, vamos o 
mais rápido possível restabe-
lecer a capacidade financeira 
do governo e voltar ao ritmo 
acelerado de investimentos 
nos municípios para oferecer 
à população serviços de mais 
qualidade”, disse ele. 

Todos os estados
O governador lembrou que 

o Paraná não é uma exceção 
nacional. Pelo contrário, todos 
os estados da federação estão 
tomando medidas de auste-
ridade para se preparar para 
a crise nacional. “O Paraná 
não é uma ilha. Fui o pri-
meiro governador a tomar as 
medidas para reduzir custos e 
aumentar algumas alíquotas. 
Estamos sentindo os efeitos de 
uma séria crise econômica com 
desaceleração da economia, 

volta da inflação e começo do 
desemprego. Precisamos agir 
para preservar a capacidade 
financeira do Estado”, explicou 
Richa.

Questionado sobre as dívi-
das do governo estadual, o 
governador explicou que herdou 
da gestão anterior uma dívida 
de cerca de R$ 4,5 bilhões. 
“Tivemos que lidar com essa 
situação sem reduzir as obras 
e investimentos. Hoje, temos 
uma dívida de cerca de R$ 1,5 
bilhão que está sendo sanada. 
Pagamos dívida da gestão ante-
rior e mesmo assim tivemos 
grandes avanços”, disse Richa. 

Ele citou como exemplo a 
contratação de 10 mil policiais, 
a compra de 1.500 viaturas, 
duplicação de importantes 
rodovias e a criação da Defen-
soria Pública. “Hoje, o governo 
tem obras nos 399 municípios. 
Nunca essas cidades receberam 
um volume tão grande de inves-
timentos”, afirmou.

Educação
Beto Richa falou ainda sobre 

o fim da greve dos educadores 
e destacou o estilo democrático 
da sua gestão com os servido-
res paranaenses. O governador 

lembrou que os professores 
receberam 60% de aumento 
salarial nos últimos quatro anos 
e um aumento de 75% na hora-
atividade, o que garante mais 
tempo para preparar aulas e 
correções de trabalhos e pro-
vas. Esta ampliação garante 
que professores com jornada 
de trabalho de 20 horas sema-
nais têm sete aulas garantidas 
de hora-atividade. “Educação 
é nossa prioridade absoluta”, 
afirmou o governador.

Além disso, o Estado 
aumentou o repasse para trans-
porte escolar, implantou as 
brigadas escolares, melhorou 
a qualidade da merenda esco-
lar e contratou mais de 23 
mil professores. Richa lembra 
ainda que o governador ante-
rior entrou na Justiça contra o 
piso salarial dos professores e 
contra a hora-atividade. “

Hoje, o nosso governo 
paga bem acima do piso. Uma 
demonstração do respeito nosso 
com os professores”, disse. O 
governador também falou dos 
avanços no ensino superior. 
Em quatro anos, o orçamento 
para as universidades estadu-
ais aumentou de R$ 1,3 bilhão 
para R$ 2,4 bilhões.

Beto Richa fez balanço da situação econômica do Paraná

Divulgação

Trabalhamos para retomar os 
investimentos, afirma Richa

DA ASSESSORIA

A Prefeitura de Castro está 
promovendo a reforma de seis 
unidades de saúde e construção 
de mais uma unidade, totali-
zando investimentos de R$ 872 
mil. O trabalho é uma ação da 
Prefeitura, através da Secretaria 

Municipal de Obras e Serviços 
Públicos, em parceria com a 
Secretaria Municipal de Saúde. 
“Com a reforma das unidades 
de saúde e do Hospital Anna 
Fiorillo Menarim”, vamos poder 
prestar um atendimento melhor 
à população de Castro, além 
de oferecer estrutura mais ade-

quada para os funcionários des-
tas unidades”, destaca o prefeito 
Reinaldo Cardoso. 

Com recursos do Ministério 
da Saúde estão sendo refor-
madas as unidades de saúde 
do Abapan, Arapongas, Bom 
Jesus, Jeová Ribeiro e Vila 
Rosário, com investimento de 

R$ 447.961. Na unidade do 
Abapan, o investimento é de 
R$ 43.244,98 para construção 
de estacionamento com paver, 
rampa de acessibilidade gradil 
e plantio de grama. Na unidade 
do Arapongas, o recurso de 
R$ 65.158,43 é utilizado para 
reforma da cobertura, gradil, 
janelas, piso, pintura e estacio-
namento com paver. No Bom 
Jesus, estão sendo investidos 
R$ 122.411,29 em pintura, 
troca do forro, construção de 
calçadas, drenagem e estacio-
namento. Na unidade Jeová 
Ribeiro, os recursos, na ordem 
de R$ 65.449,13 são para 
estacionamento com paver, dre-
nagem, pintura, troca de portas 
e reforma interna. E, na unidade 
da Vila Rosário, o investimento 

soma R$ 151.697,17 para 
construção de muro, reformas 
no telhado, pintura, estaciona-
mento com paver, ampliação de 
sala, banheiro, janela, portas e 
portão. 

Na unidade de saúde do 
Guararema, os recursos totali-
zam R$ 72.417,44, via Minis-
tério da Saúde. A secretária 
municipal de Obras e Serviços 
Públicos, Neide Higaki Wata-
nabe, explica que a obra inclui 
ampliação e melhor aproveita-
mento dos espaços, construção 
de abrigo de resíduos, reformas 
no piso, telhado, janelas, além 
de pintura. 

Além da reforma destas uni-
dades, a Prefeitura está cons-
truindo uma unidade de saúde 
na localidade de Rio Bonito, no 

Abapan. Os recursos investidos 
no local totalizam R$ 150.205, 
através de convênio entre Muni-
cípio e Governo do Estado. 

Concluídas 
Além das obras em anda-

mento nas unidades de saúde, 
outras já foram finalizadas e 
entregues pela Prefeitura. No 
ano passado, a Prefeitura rea-
lizou a reforma da unidade de 
saúde do Jardim Bela Vista. A 
obra, com recursos do governo 
federal, totalizou investimen-
tos de R$ 40.947,76 e incluiu 
construção de calçada, troca de 
janelas e vidros, pintura, revisão 
e troca de telhado, manutenção 
dos portões, troca de portas e 
colocação de grades. 

E, em janeiro deste ano a 
Prefeitura entregou à comu-
nidade o Centro de Saúde da 
Mulher Regina Nardi Cardoso 
totalmente reformado. No local, 
foi de R$ 199.579,27, do Minis-
tério da Saúde. A reforma abran-
geu o telhado, troca de instalação 
elétrica, hidráulica - com substi-
tuição de todas as instalações 
sanitárias - piso, pintura, troca 
de janelas, portas, rampa de 
acessibilidade, reforma do gradil, 
e readequação dos ambientes. 

Unidade de Saúde Jeová Ribeiro recebe recursos para
estacionamento, drenagem, pintura, troca de portas e reforma interna

População terá atendimento melhor com os investimentos

Divulgação

Castro investe mais de R$ 870 mil
REFORMA E CONSTRUÇÃO DE UBS

Unidade 
de Saúde 
bucal da 
Vila Rosário

Pauliki cobra conclusão
da Transbrasiliana

O deputado estadual Mar-
cio Pauliki está trabalhando 
para agilizar a conclusão na 
BR-153, conhecida como 
Transbrasiliana, que passa 
pelo Paraná. Ele esteve em 
Brasília, na tarde de ontem 
(11), solicitando ao Ministro 
de Estado dos Transportes, 
Antônio Carlos Rodrigues, a 
aprovação do anteprojeto que 
se encontra na diretoria de 
planejamento do DNIT, para 
que seja dado início ao pro-
cesso de licitação das obras. 
O objetivo é que a rodovia 
contribua para a integração 
de todo o país, ligando o Sul 
ao Sudeste. 

 “A Transbrasiliana trará 
progresso para os paranaen-
ses e acredito que, em pouco 
tempo, as obras serão con-
cluídas. Ela será fundamental 
para o crescimento econô-
mico e desenvolvimento social 
do estado atendendo diver-
sos municípios dos Campos 
Gerais. A rodovia é uma nova 
forma de contato entre as 
cidades, contribuindo para 
o abastecimento do país e 
transporte de passageiros”, 
frisa Pauliki. 

A região dos Campos 
Gerais possui localização 
privilegiada. Além de ser o 
maior entroncamento rodo-
ferroviário do Sul do Brasil, 
a região tem aeroportos e 
portos nas proximidades. “O 
Paraná é um estado impor-
tantíssimo para a economia 
brasileira e precisa contar 
com meios alternativos de 
deslocamentos entre as cida-
des”, argumenta.

De acordo com o pre-
sidente da Associação dos 

Municípios dos Campos 
Gerais (AMCG), Osmar 
Blum, a obra é uma questão 
de justiça social. “Não pode-
mos admitir que a rodovia 
não esteja finalizada justa-
mente no trecho que passa 
por uma das regiões agrícolas 
mais produtivas do Paraná, 
os Campos Gerais, princi-
palmente entre as cidades de 
Tibagi e Ipiranga. A Trans-
brasiliana irá beneficiar uma 
região que há muito tempo 
está esquecida, trazendo pro-
gresso e benefícios para os 
municípios”, enfatiza. 

No Paraná, a Transbrasi-
liana começa em Jacarezinho, 
no Norte Pioneiro, e termina 
em General Carneiro, no Sul. 
Os 50 km entre Imbituva e 
Alto do Amparo, distrito da 
cidade de Tibagi, passando 
pela cidade de Ipiranga, é o 
único trecho da BR-153 não 
pavimentado do Brasil. 

Transbrasiliana
A rodovia Transbrasiliana 

era o sonho do presidente 
Juscelino Kubitschek. Con-
cebida nos anos 60 para 
integrar o Brasil de Norte a 
Sul, a BR-153 esbarrou no 
Paraná. A quarta maior rodo-
via do Brasil, liga a cidade 
de Marabá (PA) ao municí-
pio de Aceguá (RS), totali-
zando 4.355 quilômetros de 
extensão. A BR-153 é uma 
das principais vias de acesso 
da região Centro –Oeste e 
Meio-Norte às demais regi-
ões do Brasil. Ela passa pelos 
estados do Pará, Tocantins, 
Goiás, Minas Gerais, São 
Paulo, Paraná, Santa Cata-
rina e Rio Grande do Sul.

Deputado estadual Marcio Pauliki é recebido Carlos
Henrique Silva Santos – Chefe de Assessoria Parlamentar

Divulgação

O secretário do Planejamento 
e Coordenação Geral, Silvio Bar-
ros, participou nesta quarta-feira 
(101) da cerimônia de posse da 
nova diretoria da Federação da 
Agricultura do Estado do Paraná 
(Faep). No evento, ele destacou 
a importância do agronegócio 
para o desenvolvimento econô-
mico o Estado e a importância 
da parceria com entidades da 
sociedade civil. 

“Projetos voltados para faci-
litar a logística de distribuição da 
produção agrícola, sem dúvida, 
continuam entre as priorida-
des do governo neste segundo 
mandato. É essencial, também, 
manter é a parceria com a Faep 
e outras entidades da sociedade 
civil organizada no processo de 
planejamento de longo prazo 
para o Estado”, disse o secre-
tário. 

O presidente da Faep, Ágide 
Meneguette reforçou a intenção 
da entidade de intensificar a par-
ceria com o Governo do Paraná. 
“Nossos laços com o Governo 
do Estado devem se estreitar e 
a Federação, em face da situa-
ção econômica e financeira atual, 
deve ter uma participação ainda 
mais relevante”. 

O secretário da Agricultura 
e do Abastecimento, Norberto 
Ortigara, informou que todo o 
esforço de ajuste fiscal que está 
sendo feito no Estado visa gerar 
capacidade adicional de investi-
mentos, entre os quais aqueles 
que contribuam para a plena 
sanidade da produção agropecu-
ária. “O nosso objetivo é garantir 
a chegada de nossos produtos a 
qualquer mercado mundial”, afir-
mou Ortigara. 

“Desde o primeiro mandato, 
o governador Beto Richa vem 
mantendo um bom relaciona-
mento entre o governo e a Faep 
e desenvolvendo programas em 
conjunto”, disse o presidente da 
Federação. Um exemplo dessa 
parceria é o projeto “Plante 
o seu Futuro”, que tem como 
objetivo desenvolver ações per-
manentes de divulgação e capaci-
tação de boas práticas agrícolas 
no campo, com as tecnologias já 
disponíveis para profissionais e 
produtores rurais. 

Silvio Barros 
reforça parceria 
do Estado com 
entidades da 
sociedade civil
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Arapoti - Com o intuito de 
convidar a comunidade e de 
dar publicidade às ações e ofi-
cinas desenvolvidas pela pasta, 
a Secretaria de Assistência 
Social promoveu uma noite de 
lazer no Distrito de Calógeras.

Reunidas no Salão Paro-
quial, cerca de 150 pessoas 
puderam apreciar as apre-
sentações de dança do Grupo 
de Dança Expressão Cor-
poral (GDEC) e das turmas 
da oficina de violão, minis-
trada pelo professor Marcos.

“Queremos deixar claro para 
a população que tudo o que a 
Secretaria promove em Arapoti 
também realiza em Calógeras, 
e que a participação de todos 

é muito importante”, escla-
rece a secretária de Assistência 
Social, Fabiana Kluppel Lisboa.

Atualmente, além do violão, 
também são oferecidas oficinas 
de manicure, artesanato e corte 

e costura. Para 2015 a previ-
são é que sejam incluídas as de 
teatro, dança e circo. Os inte-
ressados em participar devem 
procurar um CRAS de referên-
cia para maiores informações.

Assistência Social promove evento
Divulgação

Turma da oficina de violão faz apresentação

DA ASSESSORIA

Tibagi - Dentro das come-
morações alusivas aos 143 anos 
de Tibagi, celebrados no dia 18 
de março, a melhor cidadezinha 
do Brasil vai voltar ao passado: 
nos dias 14 e 15 de Março, a 
Prefeitura de Tibagi, através 
da secretaria de Turismo, rea-
liza o evento Tibagi de Outros 
Tempos, uma alusão à história 
preservada local e uma oportu-
nidade de relembrar e conhecer 
um pouco mais sobre o muni-
cípio.

Durante o fim de semana, 
turistas e tibagianos encontra-
rão exposições de peças anti-
gas, feira gastronômica, horário 
diferenciado no Museu Histó-
rico Desembargador Edmundo 
Mercer Júnior e uma série de 
atrações que remetem ao pas-
sado. “Com o Tibagi de Outros 
Tempos, queremos contar e 
relembrar a história de nosso 
município de forma lúdica e viva, 
levando toda essa riqueza aos 
cidadãos e visitantes. Durante 
dois dias, mais do que contar a 
história, vamos vivê-la”, explica 

o secretário de Turismo e autor 
da iniciativa, Alberto Portugal.

A programação completa 
será divulgada na semana do 
evento, mas muitas ações vão 
relembrar o Tibagi do passado. 
Filmes produzidos na cidade 
serão exibidos em um cinema 
a céu aberto e o romantismo 
da década de 1950 vem à tona 
com serenatas e apresentações 
da banda municipal. Neste 
evento, o artista da velha guarda 
tem seu espaço para expor suas 
serestas, seus sambas e sua arte 
bairrista. “O evento é nostálgico 
e tem como intenção propor-
cionar às novas gerações um 
pedacinho do Tibagi de antiga-
mente”, enfatiza Alberto.

Programação completa será
divulgada na próxima semana

Divulgação

Evento resgata a história de Tibagi
'TIBAGI DE OUTROS TEMPOS'

Técnicos da Equipe seis do 
Rally da Safra voltaram ao Sul do 
Brasil e iniciaram nesta terça-feira 
(10), a avaliação de lavouras de 
soja nas regiões de Londrina e 
Ponta Grossa (PR); Campos Novos 
(SC), Passo Fundo, Cruz Alta, 
Santiago e Palmeiras das Missões 
(RS), Chapecó (SC) e Guarapuava 
(PR). Os trabalhos de campo serão 
encerrados no próximo dia 18, em 
Londrina.

Conforme os trabalhos de 
campo das três primeiras equipes 
do Rally, a produção de soja na 
safra 2014/15 deve alcançar 94,8 
milhões de toneladas, aumento de 
828 mil toneladas em relação ao 
último relatório da Agroconsult e 
de 10% sobre 2013/14. A estima-
tiva para área plantada é de 31,7 
milhões de hectares, com expansão 
de 5% em relação à 2013/14.

Com relação ao milho verão, 
a projeção é de uma safra de 29 
milhões de toneladas, levando à 

redução de 979 mil toneladas em 
comparação ao último relatório e 
de 8,5% sobre 2013/14. Para o 
Centro-Sul, a produção estimada 
é de 23,4 milhões de toneladas 
(queda de 9% sobre 2013/14). A 
perspectiva de área plantada para o 
Brasil foi revisada para 6,2 milhões 
de hectares (redução de 7% sobre 
2013/14). Para o Centro-Sul, 
a área estimada é de 3,7 milhões 
de hectares (queda de 11% sobre 
2013/14).

Para o milho segunda safra, a 
área plantada está estimada em 9,7 
milhões de hectares (aumento de 
3% sobre 2013/14) e a produção 
foi revisada para 50,3 milhões de 
toneladas (4% maior em relação à 
2013/14). O plantio segue o ritmo 
da colheita de soja e as chuvas 
regulares favorecem o desenvolvi-
mento das lavouras.

Expedição técnica
Nesta edição, outras duas 

equipes avaliarão o milho safri-
nha entre os dias 24 de maio e 
13 de junho, passando por Mato 
Grosso, Goiás, Mato Grosso do 
Sul e Paraná, complementando 
assim os dados levantados pela 
Equipe um.

A largada do Rally da 
Safra 2015 ocorreu no dia 29 
de janeiro em Chapecó/SC. 
Durante toda a expedição serão 
realizados 12 eventos para pro-
dutores rurais e profissionais 
do agronegócio, com palestras 
sobre mercado de soja e milho 
proferidas por analista da Agro-
consult e mini-palestras técnicas 
abordando temas como refúgio, 
manejo de doenças, armazena-
gem e mecanismos de proteção 
de preços.

Esta é a 12ª edição do Rally 
da Safra, organizado pela Agro-
consult.

*COM REDAÇÃO

Rally da Safra retorna à Região Sul
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Profissionais da Secretaria 
Municipal de Educação partici-
param na última semana do 1º 
Encontro Nacional sobre Ava-
liação no Âmbito Educacional, 
promovido pela União Nacio-
nal dos Dirigentes Municipais 
de Educação (Undime-PR), 
em Curitiba. A iniciativa 
reforça a necessidade de ava-
liar, acompanhar e desenvolver 
sistemas de monitoramento 
para a implementação de polí-
ticas de desenvolvimento sus-
tentável em prol de obtenção 
de melhores resultados na área 
do desenvolvimento humano. 
A Organização das Nações 
Unidas (ONU) aprovou uma 
resolução sobre avaliação e 
declarou 2015 o Ano Interna-
cional da Avaliação.

Castro marcou presença no 
encontro através da secretária 
municipal de Educação, Mau-
rem Clara Johnsson Kremer; a 
diretora do Departamento de 
Educação, Dircéia Osako; e a 
Coordenadora Pedagógica do 
Ensino Fundamental e do Setor 

de Avaliação Escolar, Carla 
Rogéria Machinski de Aguiar, 
que tiveram a oportunidade de 
refletir sobre a importância da 
avaliação da aprendizagem, da 
avaliação escolar, da avaliação 
docente e ainda as iniciativas 
e experiências possíveis para 
a melhoria da qualidade da 
educação. “Para a equipe da 
Secretaria de Educação de 
Castro essa foi uma inicia-
tiva histórica e singular, onde 
os dirigentes participantes 
puderam analisar, refletir e 
promover a avaliação de seus 
municípios no âmbito edu-
cacional, para que possamos 

melhorar o nível de aprendiza-
gem dos nossos alunos e con-
sequentemente a educação de 
nosso país”, explica Maurem. 

O encontro, que aconte-
ceu nos dias 5 e 6, contou 
com palestra com Celso Vas-
concellos, Casemiro Campo, 
Luciano Rocha e Thereza 
Penna Firme, todos doutores 
em Educação. Entre os temas 
abordados no encontro esti-
veram Novos horizontes da 
avaliação no Brasil; Avaliação 
como ferramenta de gestão; O 
Ideb e suas dimensões política 
e pedagógica; entre outros de 
extrema importância.

Castro marca presença em encontro

Profissionais castrenses se fizeram presentes

Divulgação

AVALIAÇÃO NO ÂMBITO EDUCACIONAL

O esporte ponta-grossense  
e brasileiro está de luto. Morreu 
nesta quarta-feira (11), em Ponta 
Grossa, o ex-jogador de bas-
quete Mayr Facci, aos 87 anos. 
Mayr iniciou a carreira no estado 
de São Paulo, onde nasceu, mas 
foi em terras paranaenses que se 
tornou um ícone do basquetebol.
O ala atuou em Ponta Grossa 
pelo Guarani na década de 1950. 
Naquela oportunidade foi trazido 
por João Ricardo von Borell Du 

Vernay. A habilidade inques-
tionável o levou nesse mesmo 
período à seleção brasileira.

Mayr disputou com a camisa 
verde e amarela duas Olimpí-
adas, em Helsinque (1952) e 
Melbourne (1956). Também foi 
vice-campeão mundial com a 
seleção em 1954, quando a com-
petição foi disputada no Brasil.

Mayr morreu em casa junto 
da família por volta das 7 horas 
. O velório aconteceu na Capela 
São José e o enterro foi reali-
zado desta quinta-feira (12) 
em um cemitério de Carambeí.

Mayr Facci morre aos 87 anos
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A Usina de Beneficiamento 
de Leite (UBL) de Castro 
recebeu no último mês a habi-
litação do Ministério da Agricul-
tura, Pecuária e Abastecimento 
(MAPA) para exportar os 
produtos lácteos UHT (bebi-
das lácteas UHT nos sabores 
chocolate e morango), lácteos 
parcialmente desidratados (leite 
concentrado padronizado e des-
natado) e os produtos lácteos 
crus (leite cru pré-beneficiado 
integral, semidesnatado e/ou 
desnatado).

Países
Sob a chancela do SIF-

3145, a UBL pode exportar 
para os seguintes mercados: 
Estados Unidos, Uruguai, Para-
guai, Argentina e para os países 
da lista geral. Segundo Diego 
Couto de Lima, Coordenador 
do Controle de Qualidade, 
nesta lista geral estão os países 
que não possuem exigências 
específicas para exportar. “Esta 
lista pode ser atualizada sem-
pre que o Ministério da Agri-
cultura firmar parcerias como 
novos mercados”, disse.

Valor
Para o Superintendente de 

Operações Lácteas Edmilton 
Aguiar Lemos a obtenção da 
habilitação para exportação dos 
produtos da UBL em Castro, 
soma aos esforços da Coope-
rativa em agregar valor à pro-
dução dos cooperados através 
do alcance de novos mercados, 
sempre com foco na qualidade 
e excelência. “Foi uma grande 
conquista de nossa Cooperativa 
e de toda a equipe, pois na área 
de lácteos temos poucas empre-
sas no Brasil habilitadas a expor-
tação.  Essa conquista também 
irá nos propiciar o desenvolvi-
mento de novos produtos que 
atendam a este fim e viabilizará 
a entrada de novos clientes para 
a prestação de serviços, onde 

temos grande demanda”.

Registro
De acordo com o Coorde-

nador do Controle de Quali-
dade da UBL, para a indústria 
conseguir a habilitação para 
exportação o primeiro passo 
é obter o Título de Registro. 
“Este documento é o com-
provante que a indústria está 
registrada no Departamento 
de Inspeção de Produtos de 
Origem Animal – DIPOA, 
órgão este do Ministério da 
Agricultura, Pecuária e Abas-
tecimento - MAPA, que é res-
ponsável pela inspeção nos 
estabelecimentos que proces-
sam alimentos de origem ani-
mal. Este Título é concedido 
após verificação de que está se 

cumprindo com todas as exi-
gências dos dispositivos regu-
lamentares em vigor e também 
atesta a regularidade sanitária, 
técnica e legal das instalações 
e etapas do processo de pro-
dução. O Título de Registro 
foi obtido pela UBL em  28 de 
novembro de 2013”, explica.

Diego afirma que após esta 
etapa concluída, parte-se então 
para a solicitação de Habilita-
ção para exportação. A indús-
tria formaliza junto ao MAPA 
a intenção de habilitar-se, 
indicando quais os mercados 
internacionais deseja man-
ter comércio e também indica 
quais os produtos pretende 
comercializar. Na sequência 
o MAPA realiza um rigoroso 
processo de Auditoria, onde os 

Fiscais Federais Agropecuários  
visitam a unidade e verificam 
diversos pontos da indústria, 
incluindo todos os Programas 
de Autocontrole, implantação 
de normas como Boas Práticas 
de Fabricação – BPF, Análise 
de Perigos e Pontos Críticos de 
Controle – APPCC, também 
são verificadas as condições 
das linhas de processo, layout 
da planta, etc.

“Por fim, obtendo-se o 
parecer favorável na Auditoria, 
o processo segue todos os trâ-
mites até o órgão responsável 
pela emissão das Circulares 
que formalizam a Habilitação 
para exportação. Nossa uni-
dade do Paraná conseguiu a 
Habilitação para Exportação 
em 30 de dezembro de 2014”, 

conclui Diego. 

Serviços
A Usina de Beneficiamento 

de Leite além de industrializar 
produtos da marca própria, 
Castrolanda e Colônia Holan-
desa também presta serviços 
para grandes marcas multina-
cionais do segmento. O Coor-
denador de Comercialização 
de Leite, Rogério Marcus Wolf 
afirma que a habilitação da UBL 
para exportar amplia os serviços 
e abre mercado. “A habilitação 
para exportar nos capacita ainda 
mais como prestadores de servi-
ços, uma vez que nossos clientes 
são exportadores. Sendo assim 
todo o processo de produção 
tem que ter com a Habilitação 
de Exportação. Sem contar que 
futuramente, teremos nós a pos-
sibilidade de alcançar o mercado 
externo”, reforça Wolf.

 Exportação
Segundo dados do Minis-

tério do Desenvolvimento, 
Indústria e Comércio Exterior 
(MDIC), em dezembro o Bra-
sil exportou US$34,3 milhões 
em produtos lácteos. No ano 
passado o Brasil aumentou seu 
faturamento com as exporta-
ções de lácteos em 254,3% e o 
volume em 118,0%, na compa-
ração com 2013. Os principais 
destinos dos produtos lácteos 
brasileiros foram Venezuela, 
Angola e Arábia Saudita, res-
pectivamente.
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DA REDAÇÃO

A mais nova oferta do Serviço 
Nacional de Aprendizagem Indus-
trial (Senai), unidade Castro é o 
curso de Eletricista Industrial. 
Interessados podem se inscre-
ver até na próxima sexta-feira, 
na própria instituição (Avenida 
Nicolau Jacob Filho, 398 – Vila 
Santa Cruz). O investimento é de 
seis parcelas de R$ 330,00.

O curso tem duração de qua-
tro meses, com aulas de segunda 
a sexta-feira, das 18h30 às 

22h30, na instituição. A carga 
horária total é de 380 horas 
aulas, sendo que a primeira aula 
está marcada para o próximo dia 
23 (segunda-feira).

Para a orientadora pedagó-
gica da unidade, Cintia Apare-
cida Leonor, está é mais uma 
oportunidade para que empre-
sas da cidade e da região pos-
sam investir na qualificação de 
seus funcionários. “As empresas 
estão sempre em busca de mão 
de obra qualificada, e muitas 
vezes acabam buscando esse 

profissional em outra cidade, 
o que acaba saindo muito mais 
caro, para ajudar nessa demanda 
é que estamos ofertando esse 
tipo de curso, visando o retorno 
na própria comunidade”, des-
taca Cintia.

Pré-requisitos
Para participar do curso de 

Eletricista Industrial do Senai o 
aluno tem que ter pelo menos 15 
anos de idade completos, e ter 
concluído o Ensino Fundamen-
tal.

Senai Castro oferta novo curso
ELETRICISTA INDUSTRIAL

Sede da unidade no Parque Industrial de Castro

Produtos 
lácteos serão 
comercializados 
fora do país

Usina de Beneficiamento de Leite 
recebe habilitação para exportar

LUCIANA WESTPHAL 

O Campeonato Paranaense 
está batendo na porta, falta 
pouco mais de uma semana 
para o inicio de um dos cam-
peonatos mais importantes no 
cenário nacional. E, para entrar 
no ritmo do estadual, o Vapza/
Caramuru Futsal embarca nessa 
quinta-feira (12) para Guarapu-
ava rumo a disputa do titulo da 
Copa dos Campeões. A compe-
tição que se estende até sábado 
(14), reúne quatro equipes 
gabaritadas do futsal parana-
ense. As partidas estão progra-
madas para o Ginásio Joaquim 
Prestes. 

O primeiro desafio do alvi-
negro castrense acontece na 
rodada de abertura, onde 
enfrenta o Poker/Óleo Leve/
Guarapuava Futsal comandada 
pelo conhecido técnico Banana. 
A equipe é atual campeã para-
naense e conta com a vantagem 
de estar disputando o primeiro 
título da temporada em casa. 
A partida está marcada para as 
20:30h. Já na sexta-feira (13) 
é a vez de enfrentar o Casca-
vel que este ano participará da 

Liga Nacional de Futsal e será 
o primeiro adversário do Vapza/
Caramuru Futsal no próximo 
dia primeira, desta vez, já na 
estreia da Série Ouro. O jogo 
contra a Serpente (nome fictício 
da equipe) está previsto para 
depois das 19 horas.

Por fim, no sábado, Copagril 
Futsal e o Vapza/Caramuru Fut-
sal duelam na primeira partida 
da última rodada e, Guarapuava 
Futsal e Cascavel Futsal fazem o 
último duelo da competição revi-
vendo a final da Série Ouro do 
Paranaense do ano passado.

Será o campeão, a equipe que 
conquistar o maior número de 
pontos ao final das três rodadas. 
A novidade é que competição terá 
todos os seus jogos transmitidos 
pela Web através do site: 

http://conexaolocal.com/ 

Desfalques
Após o titulo no Quadran-

gular Interestadual que acon-
teceu em Castro no último fim 
semana, o alvinegro castrense 
contará com um desfalque e 
dois jogadores em dúvida para a 
Copa dos Campeões que acaba-
ram se machucando nas rodadas 

do torneio. 
Raphael Dantas o Pernam-

buco, teve uma ruptura parcial 
na panturrilha direita, a lesão de 
11 mm aconteceu contra o rival 
regional Keima Futsal no sábado 
(7). Wellington Ramos, Farinha 
também se machucou na partida 
contra os pontagrossensses e 
está sentindo a coxa direita. Já 
Tarcísio sofrer uma contratura 
na estreia do quadrangular tam-
bém na coxa direita. 

Farinha e Tarcísio viajam 
para Guarapuava, porém são 
duvidas para o técnico soneca, 
já Pernambucano ficará aproxi-
madamente 3 semanas em fase 
de recuperação. O jogador não 
viaja junto com elenco e per-
manece em Castro realizando 
sessões fisioterápicas em dois 
períodos. 

“Vamos estar perdendo 
em qualidade, são três atletas 
importantes para o time o que 
significa que o resto do plantel 
irá se sobrecarregar na qua-
dra mas estamos confiantes de 
uma boa participação na Copa. 
Espero poder contar com Per-
nambucano ainda na estreia da 
Ouro”, disse o técnico Soneca.

Vapza/Caramuru Futsal participa 
de competição em Guarapuava



Classificados a partir de R$ 1,00

(42) 3232-5148     A forma mais barata de fazer negócio!
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VENDE SE
Parte completa de uma Panificadora. 
Valor R$ 5 mil. Fone (42) 9956-2578 
falar com José. 

ALUGA-SE
Contendo 180 m² com uma suíte 
com close, armário embutido, sala 
e cozinha, hidromassagem e lareira, 
garagem para 3 carros, água própria. 
Endereço: Padre Damásio n° 2424. 
Contato com o proprietário (42) 
9997-4454. 

VENDE SE
APARTAMENTO

Apartamento condomínio Vivace 
com três quartos, sala, cozinha e 
banheiro. Excelente área de lazer e 
salão de festas. Valor 120 mil. Fone 
(34) 9813-3037.

ALUGA SE
QUITINETE

Quitinete na Av. Frei Mathias (Centro). 
Tratar na lanchonete Deilus Endereço: 
Av. Bento Munhoz da Rocha Neto 
N°383. Fone (42) 9919-0911.

ALUGA-SE
Um quarto e uma suíte, sala, coz-
inha, banheiro, abrigo para carro. 
Endereço: Padre Damásio n° 875. 
Contato com o proprietário (42) 
9997-4454.

VENDE-SE CASA
Casa localizada na Rua: Paulo Iank 
57 Vila Farias, próximo a Tratornew. 
Casa de alvenaria de esquina com 
dois quartos, sala, cozinha, copa e 
banheiro. Valor 165 Mil. Fone (42) 
9946-1249 / 8404-3325.

VENDE SE CHACARÁ
Chácara com 21,50 hectares com 
casa, são de festas, churrasqueira 
com escritura,toda reflorestada com 
eucalipto com 7 anos a 3 km do viaduto 
do Tronco. Valor R$ 1.350.000,00. 
Fone: ( 42) 9841-5506 / 8837-2928. 

VENDE SE LOTE
STA. TEREZINHA

Q. 1 Lt -01 (esquina). R$ 120 mil. Fone 
(42) 9961-8734.

VENDE SE LOJA
Loja com 4 anos, boa clientela. Tratar 
por telefone (42) 9900-1207.

VARELA IMÓVEIS VENDE
Casa Av. Cruz Machado c/ terreno de 
360 m² R$ 250 mil. Fone:3233-3000. 
www.varelaimoveis.com

VENDE SE ECOSPORT
Ecosport x LT 2.0 16 válvulas, ano 
2007 completo, prata, excelente 
estado de conservação. Freios ABS 
e AIRBAG. Valor R$ 27.000,00 
aceito carro no menor valor. (42) 
9971-3409.

VENDE-SE CAMINHÃO
Caminhão Volks ano 90 reduzido ou 
troca-se por caminhonete de menor 
valor. Fone (42) 9992-5203.

VENDE-SE S10
S10 Colina Cabine Dupla 2011 4x4, 
diesel Turbo Eletronic em ótimo 
estado. Fone (42) 9931-1891.

VENDE SE
Bicaçamba Randon 2014/2015. Valor 
R$ 65 mil de entrada, mais 60 parcelas 
de R$  2.690,00. Fone (42) 8837-2928/ 
9841-5506.

TORRO SAVEIRO1.6 - 
NOVÍSSIMA ANO 2010

Motor AP flex 1.6 Preço 
abaixo da tabela FIPE. Em 
ótimo estado, estudo pro-
postas á Vista. Fone (42) 
8401-3944.

VENDE-SE
Renault Sandero aut 101 6V, cor 
cinza, ano 2011/2011, 4 portas. R$ 
24.000,00. Fone: (42) 9841-9233 
Cezar/ 9993-5386 Sergio.

VENDE-SE PALIO
Palio 2008 com direção hidráulica, 
vidros elétricos, ar condicionado, 4 
portas, IPVA 2015 pago. Valor R$ 
14.700,00. Fone (42) 9903-4300.

VENDE-SE GOL
Gol G5 completo ano 2012 4 portas, 
4 pneus novos, IPVA 2015 pago. 
Valor R$ 23.900,00. Contato (42) 
9903-4300.

VENDE SE CASA
Casa em Castro ou troca por chácara 
em Piraí em alvenaria com ponto 
comercial. Valor R$ 97.000,00. Fone: 
(42) 8818-3202/9936-6945.

VENDE-SE 
Vende se pequena chácara Staª Leo-
poldina 2 km do centro. 1300 mt² 
com  uma casa, meia água e tanque 
de peixe. R$ 190 mil. Fone: (42) 
8421-9669.

 CAPTIVA SPORT FWD
GASOLINA              PRATA                        2009/2010
R$ 51.800,00
 CAPTIVA SPORT V6
GASOLINA      PRATA                       2011/2011
R$ 71.800,00
 CELTA 2 PTS
GASOLINA          PRATA      2004/2005
R$ 13.400,00
 CORSA GLS WD
GASOLINA  BRANCO                   2000/2001
R$ 13.800,00
 CORSA WIND 1.0
GASOLINA                    VERMELHO          1994/1994
R$ 7.400,00
 FOX 1.0
FLEX                   PRATA             2008/2009
R$ 21.000,00
 GOL 1.0
FLEX                   CINZA             2013/2014
R$ 28.000,00
 MONTANA CONQUEST
FLEX                       VERMELHO   2009/2010
R$ 23.400,00
 PALIO ATTRACTIVE 1.0
FLEX                      VERMELHO   2012/2013
R$ 28.600,00

 PALIO ELX 1.4 4PTS
FLEX                    PRATA              2009/2010
R$ 25.500,00
 PALIO FIRE ECONOMY 2 PTS
FLEX                        PRATA                  2009/2010
R$ 18.000,00
 PALIO WK ADVENTURE
FLEX                             VERMELHO           2012/2012
R$ 42.500,00
 PALIO WK ADVENTURE
GASOLINA                   VERMELHO   2004/2004
R$ 18.500,00
 PRISMA JOY 1.4
FLEX                     PRATA                     2009/2010
R$ 20.600,00 
 SANTA FÉ 3.5
GASOLINA                   PRETO                   2010/2011
R$ 73.500,00
 VECTRA SEDAN ELEGANCE
FLEX                         VERDE   2011/2011
R$ 37.000,00
 XSARA PICASSO
GASOLINA                  PRATA            2008/2008
R$ 26.000,00

FESTIVAL KUGLER DE
CARROS USADOS

(42) 3233-8800
www.kuglerveiculos.com.br

Na compra de um 
usado você ganha 

tanque cheio!

VARELA IMÓVEIS
VENDE

Terreno J. Bailly c/ 432m² prox. Clube 
de campo R$ 190 mil. Fone 3233-
3000. www.varelaimoveis.com

VARELA IMÓVEIS
VENDE

Casa final, Padre Damaso, 2 Quar-
tos. Valor R$ 1.300,00.Fone 3233-
3000/9112-6092.www.varelaimoveis.
com

VARELA IMÓVEIS VENDE
Terreno N.S Graças 200 m² R$ 75 mil. 
Fone 3233-3000 / 9112-6092. www.
varelaimoveis.com

VARELA IMÓVEIS VENDE
Terreno esquina Castroville c / 600m² 
R$ 250 mil. Fone 3233-3000 / 9112-
6092. www.varelaimoveis.com

VARELA IMÓVEIS VENDE
Terreno Água Suja c/ 303 m² por R$ 
195 mil ( negociável). Fone 3233-
3000. www.varelaimoveis.com

VENDE SE
R: H. Schultz. M. Sol. Frente S.M 
Ortiz. Q. E LT . 9 casa. R$ 230 mil. 
R: H. Schultz. M. Sol. Frente S.M 
Ortiz. Q. E LT. 10 . R$ 150 mil. Fone 
(42) 9961-8734.

VENDE-SE
TERRENO RURAL

12 mil metros quadrados, localizado 
no campo do meio, com nascente de 
água. Próximo a rede de luz, acesso 
fácil a estrada principal. Bairro dos 
Agostinhos á 06 KM da BR 151. Valor 
R$ 90 mil, aceita se carro ate 35% 
do valor. Fone (42) 9817-3230/9958-
5945.

VENDE-SE CASA
Ou troca por chácara perto de Castro 
em Alvenaria com ponto comercial. 
Valor R$ 97.000,00. Fone (42) 8818-
3202/ 9936-6945.

VENDE-SE CASAS
R$ 140.000,00 em condomínio 
fechado, atraz do CAIC, fundos da 
Castro Vidros. Fone (42) 9911-6291 
Financiamento Minha Casa Minha 
Vida.

VENDE-SE TERRENOS
Terrenos na Staª Leopoldina, a 2 km 
do centro. 200 mt² valor R$ 35 mil. 
Fone (42) 8421-9669.

VENDE SE MAQUINÁRIO
DE AÇOUGUE

Maquinário de açougue (Novo) 
Completo. Fone (42) 9849-7421 
Lauro.

SUTIL MUDANÇAS
Sutil mudanças e viagens, com camin-
hão furgão. Interessados entrar em 
contato com Luis. Fone: (42) 9982-
8784 / 8840-2562.

CONSTRUTORA
CASTRO

Fazemos Cobertura, Reforma, Faze-
mos Casa, Calçadas e Barrações. Boas 
Referências. Fone (42) 9969-8727 
falar com Freitas.

BARRACÕES PRÉ 
MOLDADOS NOVOS E 

SEMI- NOVO
Oferta no de 200m ², 80 m² 
,150 m², com montagem. 
Preço especial para zona 
Rural. Temos(01) p/futuro 
dois pisos de 90m². Oferta 
R$ 11.000,00 pronta entrega, 
montagem e orçamento e 
outros tamanhos. Fone (42) 
8875-4973.

TRANSPORTE
UNIVERSITÁRIO

Van exclusiva apenas para UTFPR 
noturno.  Fone (42) 9941-1187 falar 
com Lucas.

PROCURA-SE MULHER
Gostaria de conhecer mulheres de 
35 a 50 anos para amizade ou algo 
sério. Interessadas ligar fone (42) 
9807-8978.

FRETE, MUDANÇAS
E VIAGENS PAPALEGUA

Temos serviços fretes,viagens e 
entrega por motoboy. Fone (42) 3233-
5736 / 8853-9781 / 9912-0572.

TAXITUR
Fone (42) 9981-0324.

SÚMULA DE RECEBIMENTO DE LICENÇA AMBIENTAL
ROSALDO KACHINESKI-ME torna público que recebeu do IAP, a Licença de 
instalação para a atividade de MANUTENÇÃO REPARO DE EQUIPAMENTOS 
AGRICOLAS, implantada na localidade RUA CURITIBA N°26 JARDIM BRASILIA, 
CARAMBEÍ-PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA AMBIENTAL
ROSALDO KACHINESKI-ME torna público que requereu do IAP, a Licença de 
Operação para a atividade de MANUTENÇÃO REPARO DE EQUIPAMENTOS 
AGRICOLAS, implantada na localidade RUA CURITIBA N°26 JARDIM BRASILIA, 
CARAMBEÍ-PR.

SÚMULA DE REQUERIMENTO DE RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO
Ideal Guapo Ltda. torna público que irá requerer ao IAP, a Renovação da Licença de 
Operação para Comércio varejista de Combustíveis para veículos instaladaRodovia 
BR 376 s/n Km 407 Bairro Caetano Mendes em Tibagi/PR CEP 84300-000.
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Carambeí - Grave aci-
dente mobilizou equipes 
do Corpo de Bombeiros de 
Ponta Grossa e Carambeí, na 
manhã de quarta-feira (11). 
Um caminhão carregado de 
concreto tombou na Avenida 
Atlântica, ao lado da Sane-
par, próximo a uma ponte em 
Carambeí. O motorista, preso 
as ferragens, levou aproxi-
madamente uma hora para 
ser resgatado pela equipe de 
socorro. 

Profissionais do Samu e 
da CCR Rodonorte também 
foram acionados para auxiliar 
no atendimento, que necessi-
tou de um guincho para erguer 
o caminhão.

Além do condutor, mais 
uma pessoa ficou ferida, mas 

não na mesma intensidade do 
motorista. Os dois ocupantes, 
que não tiveram os nomes 
divulgados, foram encaminha-
dos para hospitais de Ponta 
Grossa. Eles tiveram ferimen-
tos considerados leves, e sem 
risco de morte.

Homem ficou preso por
aproximadamente uma hora

Além do
motorista, 
outra pessoa 
ficou ferida

Fotos: Emerson Teixeira

Acidente mobiliza equipe de resgate
PRÓXIMO À PONTE DE CARAMBEÍ

Reserva - Além de Telê-
maco Borba que detém o título 
de uma das cidades mais vio-
lentas dos Campos Gerais, 
segundo estatísticas, agora é 
Reserva, com menos de 30 mil 
habitantes, que vivência uma 
onda de violência. Isso porque, 
na última quarta-feira a cidade 
registrou o oitavo homicídio 
deste ano.  As autoridades 
locais e os moradores estão 
assustados com o número, 
pois, em 2014 foram registra-
das apenas sete mortes violen-
tas durante o ano todo. 

A vítima morta a tiros no 
quintal de casa foi identificada 
como José Valdinei Lopes Rosa, 
23. Segundo informações da 
Polícia Militar, o jovem foi cha-
mado por alguns rapazes no 
portão de sua casa e, quando 
aproximou-se, percebeu que se 

tratava de uma emboscada e 
tentou fugir, neste momento foi 
atingido por dois tiros no rosto. 
O socorro até foi chamado para 
atender o rapaz ainda no local, 
mas José já se encontrava sem 
vida.

As equipes da Polícia Civil 
foram chamadas e estiveram no 
local juntamente com o Instituto 
Médico Legal (IML). conforme 
o que apurou-se junto as tes-
temunhas no local do crime, a 
vítima era suspeita de partici-
pação de homicídio e estava em 
regime aberto.   

Rapaz leva tiros e morre no 
quintal de casa em Reserva

Crime pode ter ocorrido por vingança

Ponta Grossa - Colisão 
registrada no começo da manhã 
de quarta-feira (11), em uma 
curva perigosa, deixou uma pes-
soa gravemente ferida em Ponta 
Grossa. O acidente entre um 
ônibus da Viação Iapó e um Fiat 
Strada aconteceu na via que dá 
acesso a PR-151, por volta das 
5h30.

De acordo com a Polícia 
Militar, no local da batida não 
existem sinais de frenagem ou 
derrapagem, sendo assim não é 
possível afirmar qual dos moto-
ristas invadiu a pista contrária. 
A condutora do Fiat Strada foi 
socorrida pelo Corpo de Bom-
beiros e encaminhada para a 
Santa Casa de Misericórdia de 
Ponta Grossa. em estado grave, 

mas fora de perigo de morrer.
Já no ônibus que transportava 

trabalhadores da empresa BR 
Foods, ninguém se feriu. Além do 

Corpo de Bombeiros, integrantes 
da Polícia Rodoviária Estadual 
(PRE) também estiveram no local 
pra prestar atendimento.

Acidente envolvendo ônibus da 
Viação Iapó deixa um ferido

Divulgação

Jovem foi
atingido por dois 

tiros no rosto

Homem morre e outras 
duas pessoas ficaram feridas 
em acidente na BR-277, na 
tarde de terça-feira (10). 
Segundo informações da 
Polícia Rodoviária Fede-
ral (PRF), o motorista do 
veículo Fiat Siena perdeu o 
controle da direção em uma 
curva e atingiu a lateral de 
um Renault Fluence, que 
seguia sentido contrário. 

A colisão causou a 
morte do condutor do Fiat 
Siena, José Carlos Bran-
dolin, de 54 anos, mora-
dor de Curitiba. A vítima 
precisou ser resgatada das 
ferragens. No Fluence, 
placas de Ubiratã/PR, 
havia dois ocupantes. O 
motorista Gerson Pereira, 

66, e sua esposa Solange 
Maria da Silva Pereira, 64 
anos, sofreram lesões leves 
e foram encaminhados ao 
hospital São Vicente de 
Paulo, em Guarapuava. 
As vítimas foram transpor-
tadas pela ambulância da 
Caminhos do Paraná, con-
cessionária que administra 
o trecho.

Com o impacto, o 
Fluence acabou saindo da 
pista e foi localizado há 
cerca de 200 metros do 
local do acidente. Uma das 
rodas do Fluence chegou a 
ser arrancada e partiu ao 
meio em decorrência da 
colisão violenta. Já o Siena 
apresentou danos de ele-
vada monta.

Homem morre e dois 
ficam feridos em colisão

BR-277

8º HOMICÍDIO NO ANO

Motorista perdeu controle da direção e invadiu pista contrária

Rádio Najuá

No local da batida, não existiam 
sinais de frenagem ou derrapagem

Divulgação

O delegado da 43ª Dele-
gacia Regional de Polícia de 
Castro, Emmanoel David, 
soluciona mais um caso. O 
crime do professor castrense, 
vítima de tentativa de homicí-
dio, foi solucionado na manhã 
da ultima quarta-feira pela 
equipe de investigação da 
Polícia Civil. A ação envol-
veu uma jovem de 18 anos, o 
marido dela e dois conhecidos 
do casal. 

De acordo com o delegado, 
o crime se dividiu em duas ver-
sões. A primeira delas, surgiu 
após interrogar a vítima que 
disse ter sido enganada pela 
jovem que se dizia ex-aluna. 
“Ele nos passou que uma 
moça falou que era ex-aluna e 
estava precisando conversar, e 

tirar algumas dúvidas, então o 
convidou para ir ao Parque de 
Exposição. Ele ficou curioso 
sobre o que seria e, mesmo 
achando estranha a atitude, 
foi conferir o que estava acon-
tecendo. Chegando ao local, 
deparou-se com uma mulher 
e três homens que começaram 
a agredí-lo”, contou a autori-
dade. 

Já a versão dos suspeitos 
se baseia em uma história 
totalmente diferente. “Eles 
relataram que a vítima estava 
perseguindo, a aproximada-
mente um ano, a jovem através 
de mensagens e ligações. Foi 
quando o marido dela pegou o 
celular e fingiu se passar pela 
mulher, marcando o encontro. 
A intenção era dar uma lição 

no professor para não se envol-
ver com mulher casada, mas as 
coisas não saíram como plane-
jado.  Pois o grupo não sabia 
que entre eles havia alguém 
que estava portando uma faca 
e iria utilizá-la”, disse Emma-
noel. 

O professor ainda está 
internado na Santa Casa de 
Misericórdia em Ponta Grossa, 
fora de risco de morrer, porém 
uma das facadas perfurou o 
pulmão. Os envolvidos foram 
indiciados e irão responder 
criminalmente.

Suspeitos de esfaquear são indiciados
CRIME SOLUCIONADO

Ação 
criminosa 
teria saido 
fora do 
planejado, 
disse o 
delegado

Divulgação

PR-151

Ponta Grossa - Uma loja 
localizada na rua Nicolau Kluppeu 
Neto, a principal do bairro Santa 
Paula, em Ponta Grossa, foi alvo 
de assaltantes durante a tarde de 
quarta-feira (11). O crime aconte-
ceu por volta das 14h30. 

De acordo com informações 
de testemunhas, um homem 
entrou na loja e se dirigiu até o 
caixa, onde anunciou o assalto. Ele 
pegou todo o dinheiro disponível e 
fugiu na sequência. Funcionários 
não souberam informar se ele agiu 
sozinho ou se teve apoio de algum 
comparsa durante a fuga. 

A Polícia Militar foi acionada 
logo após o crime. Equipes rea-
lizaram buscas nas proximidades 
para tentar encontrar algum sus-
peito, mas não conseguiram achar 
ninguém. Características a res-
peito do envolvidos também não 
foram repassadas.

Homem assalta 
loja em PG
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12/3
Silmara Imbronizio

Cícero Dallarmi
Gustavo Franco Rodrigues

Lisaura Koubay
Micheli Zadra Prestes

Pedro Menarim Teixeira
Rodrigo A. da Rocha

13/3
Rejane Nocera

Rodrigo Prioto Carneiro

ÁRIES - Hoje, o dia promete 
algumas surpresas, mas tudo indica 
que serão positivas.

TOURO - Agir em equipe conti-
nua sendo a melhor estratégia para 
atingir seus objetivos.

GÊMEOS - Se alguém precisar 
da sua ajuda, faça o possível para 
dar uma força.

CÂNCER - Você conta com a 
sorte para se sair bem no trabalho.
Não disperdice as oportunidades.

LEÃO -  No trabalho, você 
estará mais realista e não terá 
dificuldades.

VIRGEM -Com facilidade para 
se comunicar, pode se sair muito 
bem em reuniões.

LIBRA - Se agir rápido, pode 
aproveitar um ótimo negócio que vai 
surgir de repente.

ESCORPIÃO - No trabalho, 
siga a sua intuição e corra atrás dos 
seus interesses. 

SAGITÁRIO - Hoje, investir 
nos seus projetos sem fazer alarde 
pode ser a melhor pedida.

CAPRICÓRNIO - Corra atrás 
dos seus interesses, ainda que eles 
pareçam distantes.

AQUÁRIO - Não perca nenhu-
ma chance de melhorar sua posição 
no trabalho.

PEIXES - No trabalho, sua 
disposição para agir em equipe 
continua em alta.

Aniversário de 16 anos da bela Emily Gonçalves. Na foto com os pais Luis Artime da Silva Santos e Edna Aparecida
Gonçalves e a irmã Amanda Gonçalves da Silva Santos. Comemorou com familiares e amigos na Associação da Ippel

Destaque para a bela Ingrid Messias,
aniversariante do dia 8. Parabéns!

Carolina Priotto 
Mendes, 

estudante 
de Medicina, 

foi bastante 
cumprimentada

no dia 8 por 
ocasião de seu 

aniversário

Parabéns em dose dupla para o 
casal de gêmeos Larissa de Mello Soares e 
Lucas de Mello Soares, filhos de Marcos Paulo 
Soares e Elaine Cristina de Mello 

Siloé Caroline Texeira
Rosani Flores

Wille Henrique Barbosa

A fofura 
da Lívia, 
com8 
meses

C
a

ro
lin

a

Ritmo de aniversário para 
Silmara Imbonízio que 
aniversaria nesse dia 12

Dia 13 é a vez de Rejane 
Nocera ser parabenizada 
pelo seu aniversário
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